

# *Les pays de l'ALBA rejettent les plans déstabilisateurs contre le gouvernement vénézuélien*

---



Caracas, 9 juin, (RHC).-La 5<sup>e</sup> réunion extraordinaire du Conseil Politique de l'ALBA- TCP, l'Alliance Bolivarienne pour les peuples de notre Amérique- Traité de Commerce des Peuples, a rejeté à Caracas les plans déstabilisateurs contre le gouvernement du président, Nicolás Maduro.

Une déclaration spéciale d'appui aux institutions démocratiques au Venezuela, reconnaît le dialogue comme une voie de conciliation et instrument légitime et adéquat pour résoudre les conflits internes des États membres.

Les ministres des Affaires étrangères des pays de ce bloc d'intégration ont mis l'accent sur l'engagement de Nicolás Maduro envers la défense ferme de la paix et sa détermination de garantir les droits humains du peuple vénézuélien.

La déclaration réitère la nécessité de respecter pleinement le droit inaliénable de tout État de choisir son système politique, économique, social et culturel, comme condition essentielle pour garantir la cohabitation pacifique entre les pays et consolider l'Amérique Latine et les Caraïbes, comme zone de paix.

Les chefs de la diplomatie des pays membres de l'ALBA-TCP ont condamné la tentative illégitime du Secrétaire Général de l'OEA, Luis Almagro, d'appliquer la Charte Démocratique contre le Venezuela, dans le but de permettre une intervention contre le gouvernement constitutionnel dans ce pays.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/96292-les-pays-de-lalba-rejettent-les-plans-destabilisateurs-contre-le-gouvernement-venezuelien>



**Radio Habana Cuba**